



イルカさんの「ほのぼのコンサート」
胸に響く歌と心和むおしゃべりで



各地のコンサートで集った義
援金を村へ贈るイルカさん

イルカさんの歌が楽しかった



良くやったあ。
知り合いにも会えました



皆の顔が見られて
良かったですよ



ダンスクラブ「ジュネシス」の
ステージで華やかに開幕

♪ li ta te ♪

たくさんのご参加
ありがとうございました

いいいたて村民 ふれあい集会

2月2日(日)パルせいざか(福島市)にて

♪ Fu re ai ♪



豪華賞品当たるかな？
村長と一緒にクジを引きました



当たりました

「お楽しみの大抽選会」



パンダコパンダと一緒に
写真を撮パチリ

赤坂神楽団の神楽舞披露。勇壮
に舞う獅子がステージに映えます



平成25年の村の10大ニュースの発表です！
詳しくは本誌6ページをご覧ください！



「沖縄までの旅」
に同行しました

本年度採用のフレッシュな役員
職員が10大ニュースを発表

子ども再会ひろばにはたくさんの遊具や
ゲーム。仲良くクレーンゲームに挑戦です



旅行券が当たった姉妹に、司会の
鏡田辰也アナウンサーがインタビュー！

字社らの支援による多彩なコ
ーナーが設けられました。訪れ
た子どもたちは、大型遊具やゲ
ームで大張りきり。またCCC
(ココロ・ケア・フォー・チル
ドレン)らによる子育て相談も
行われました。
長引く避難生活が間もなく
4年目に入ります。会場の声を
聞くと、「村の人に会いたくて」
と、まさにふれあいを求めて来
場した人が多かったようです。
家族や友人、村の仲間と一緒に
過ごす懐かしいひとときを、皆
が笑顔でかみしめていました。

福島市飯坂町にある「パル
せいざか」で、「いいいたて村
民ふれあい集会」が開かれま
した。村が運行したバスや自
家用車で来場した村民及び関
係者は約800人。「平成25年
10大ニュース」の発表や、「赤
坂神楽団」の神楽舞、シンガ
ー・ソングライターのイルカ
さんによる「ほのぼのコンサ
ート」などを楽しみました。
交流の場として設けられた
昼食会場では「極久里」のコー
ヒーも振る舞われました。この
会場には、馴染みの顔を見つ
けて近況を語り合う村民の姿が、
数多くありました。
「子ども再会ひろば」には、N
PO法人ピースプロジェクト、
株式会社セガサミー、日本赤十